

Fitch rebaja clasificación a Latam y otras aerolíneas de la región

Debido a las expectativas de un periodo de recuperación lento, el deterioro de las monedas locales, el desajuste entre las obligaciones de deuda y arrendamiento, y los menores ingresos por las operaciones nacionales, es que la clasificadora de riesgo Fitch Ratings rebajó la perspectiva a Latam Airlines y otras aerolíneas de la región. En un reciente reporte, la firma recortó a la aerolínea nacional desde B+ a B-, y a Azul Linhas Aéreas Brasileiras y Gol Linhas Aéreas Inteligentes, desde B a B-. Asimismo, la agencia bajó las clasificaciones de largo plazo en escala nacional de Latam, desde BBB a BB. Y es que la incertidumbre debido a la erosión de flujo de caja durante los próximos doce meses fueron factores claves que apoyaron las acciones de clasificación. (*Diario Financiero/Chile*)